

Des citoyens européens demandent une protection internationale pour le peuple palestinien



Paris, 1er août (RHC- PL)- Plus de 21 000 citoyens français et d'autres pays européens dont de nombreuses personnalités, ont signé jusqu'à ce jour une pétition en faveur d'une protection internationale pour le peuple palestinien face au génocide que commet le régime sioniste de Tel Aviv.

Les signataires du document qui circule dans la page web du journal l'Humanité, appellent les autorités de l'Union Européenne à adopter des mesures juridiques, politiques et commerciales pour condamner l'État israélien et obtenir la fin de l'extermination de la population civile palestinienne.

Le document souligne de plus que la fin du blocus contre la bande de Gaza, l'arrêt de la colonisation, et de l'occupation militaire israélienne et la libération des prisonniers politiques palestiniens sont la base de la paix au Moyen Orient.

Patrick le Hyaric, directeur du quotidien l'Humanité et un des signataires de la déclaration a condamné les attaques contre les logements, les écoles et les hôpitaux dans la Bande de Gaza et il a appelé les gouvernements européens à envoyer en urgence de l'aide médicale pour les personnes blessées.

Les activistes français ont convoqué samedi, une manifestation de solidarité avec le peuple palestinien qui parcourra les principales artères parisiennes et qui se terminera aux alentours du ministère des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29976-des-citoyens-europeens-demandent-une-protection-internationale-pour-le-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba